

Madre denuncia a jardín por fractura de fémur de sus hijo

La familia puso una denuncia en Fiscalía contra establecimiento de Chiguayante.

Redacción

La familia de Lucas, un niño de un año y tres meses, denunció al jardín La Esperanza, de Chiguayante, por haberles entregado a su hijo con una fractura de fémur.

El hecho ocurrió el 7 de julio, luego de que el menor fuera dejado en el jardín por Paulina, su madre.

Ese día, luego de ir a hacer trámites al Compín, la madre recibió una llamada desde el jardín, donde una de las tías le pidió que asisi-



La familia apunta al jardín infantil Esperanza de negligencia.

tiera porque el niño no podía caminar.

Según relató Paulina a radio Bío Bío, en esa llamada le dijeron que "estaba jugando

en el suelo, el Lucas quiso pararse y no puedo apoyar su pie izquierdo en el suelo".

La familia llevó al niño al Hospital Regional de Con-

cepción, donde tras una radiografía confirmaron que tenía una fractura de fémur.

Los padres acusan un supuesta negligencia por parte del jardín, y añadieron que hasta el momento no les han dicho qué ocurrió.

La familia interpuso una denuncia en Fiscalía y anunció que presentarán una demanda civil.

El Servicio Local de Educación Pública Andalién Sur (SLEP) informó que se inició una investigación, y se denunció el hecho ante la Fiscalía por presunta vulneración de derechos del menor.